

Premieren für dem neuen Albulagliederzug

Fotos: Tibert Keller



Am 12. Januar, ausgerechnet während den seltenen intensiven Schneefällen des Winters, fanden auf dem 60 Promille steilen Abschnitt zwischen Peist und St.- Peter Bremsversuche statt. Dieser Ausflug auf die Arosabahn wird wohl eine Rarität bleiben.



Hier ist die erste Fahrt mit Passagieren – Mitarbeitende der HW Landquart – vom 22. Januar kurz vor dem Ziel Chur festgehalten.



Ebenso selten hier unterwegs sind die Neigezüge ETR610 von SBB und Trenitalia, auch am 6. Februar 2016.



Auch keine Regelleistung wird mit den IC 2000 Kompositionen mit Re 460 getätigkt. Umleiterzug zwischen Zürich und Luzern bei Mühlau.

Fotos: André Niederberger